

## **Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 24. Juni 2020 - Aaretour**

03.07.2020

### Schlussbericht Aaretour

Am 24.6.2020 war es endlich soweit. 35 gut gelaunte PTS-ler, die meisten im neuen PTS-Leibchen, machten sich in Belp parat für die erste Ausfahrt in diesem Jahr. Darunter 18 E-Bike-Fahrer. Bei schönstem Sommerwetter starteten wir wie gewohnt in drei Gruppen. In den Gruppen 1 und 2 fuhren E-Bikes und Bio-Bikes gemischt, was sehr gut funktionierte. Gruppe 3 war eine reine E-Bike Gruppe, welche ab und zu noch einen extra "Schlungg" einfügte. Über Lehn, Unteraar und Oberaar erreichten wir das Restaurant Thalgut, wo wir uns nach den ersten Steigungen auf der grossen Terrasse bei Kaffee und Gipfeli verpflegten. Frisch gestärkt ging es nun flach der Aare entlang nach Kiesen und weiter zum Picknick im Schächeli an der Rotache. Am Nachmittag legten wir in Helisbühl einen Boxenstopp ein. Das grosse Glace Angebot wurde rege genutzt und auch die Wasserflaschen wieder aufgefüllt. Die Weiterfahrt brach uns durch Herbligen und über den Deiberg hinunter nach Wichtrach. Nun bewegten wir uns wieder in bekanntem Gebiet. Über Münsingen, Rubigen und Fahreggen erreichten wir unfallfrei und mit nur einem winzigen Defekt unser Ziel in Belp. Die nötigen Abstandsregeln und Hygienevorschriften konnten gut eingehalten werden. Besten Dank an Alle! Besten Dank auch an die engagierten Gruppenleiter Arthur und Franco. Es hat mir grossen Spass bereitet, meine erste Gruppe zu führen. Mit lieben PTS-Grüssen Pia Noirjean

123

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Aaretour3.php>